
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Stadtverordnetenvorsteher Christian Trupp, 

wir bitten Sie, die nachfolgende Anfrage auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 
behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin)  
 
 
 
Anfrage zu KiTa-Plätzen in Florstadt 
 
 
Sachstand 

In Florstadt gibt es aktuell die folgende Anzahl von Kita-Plätzen: 

 

Stadtteil  Plätze gemäß 
Betriebserlaubnis 

über 3, Stand 
1.10.22 

unter 3, Stand 
1.10.22 

Staden Mikäsch 80 60 20 

Stammheim Sonnenschein 86 63 23 

Nieder-Florstadt Nachtweide 87 52 27 

Nieder-Florstadt Auenland 149 95 44 

Nieder-Florstadt Lummerland; ab 
Sommer 2024 

50* 50* - 

  452 320 114 

Diese Zahlen stammen aus einer Information der Verwaltung vom 14.9.2023 

Die alte Kita Lummerland verfügte über 95 Plätze, davon waren 20 U3-Plätze. Von Januar 2024 
bis Juli 2024 werden nur 70 Plätze belegt sein, in der Neubauphase werden nach den 
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Sommerferien 2024 50 Ü3-Kinder in einer zweigruppigen Modulbau-Kita untergebracht sein. 
Nur diese sind in der Tabelle zu finden. Danach soll die neue Kita mindestens dieselbe 
Kinderzahl aufnehmen können, evtl. auch mehr. 

 

Wir haben folgende Fragen: 

1. Wie viele der Kita-Plätze aus der obigen Tabelle sind in den einzelnen Kitas aufgeteilt in U3 
und Ü3 besetzt? 

2. Falls nicht alle Plätze besetzt sind, bitten wir um Benennung der Gründe. Teilen Sie uns 
dann auch mit, was die Stadt unternimmt, um die vorhandenen Plätze auch nutzen zu 
können. 

3. Wie viele Anfragen für U3-Plätze können aktuell nicht erfüllt werden? 

4. Wie viele Anfragen für Ü3-Plätze können aktuell nicht erfüllt werden? 

5. Es ist bekannt, dass nicht alle Kinder in den Ortsteilen, in denen sie wohnen einen Platz 
erhalten, aber alternativ in anderen Ortsteilen. Können sie dann zu einem späteren 
Zeitpunkt einen Platz in der KiTa vor Ort bekommen? 

6. Wir hören, dass einige Kindergärten zu wenig Personal haben. Was unternimmt die Stadt, 
um die Arbeit in unseren Kindergärten attraktiv zu gestalten und Stellen in den Florstädter 
Kitas zu begehrten Arbeitsplätzen zu machen? 

7. Gibt es in den Florstädter KiTas die Möglichkeit ehrenamtlich die professionellen 
Mitarbeiter/innen zu unterstützen? 

8. Gibt es in den Florstädter KiTas die Möglichkeiten Menschen mit anderen Qualifikationen in 
der Kinderbetreuung einzubinden? 




